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TRIBUNES

« TAISEZ-VOUS ! »
Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !

Henri du BOIS de MEYRIGNAC n’aime pas le débat 
démocratique. Il trouve à l’évidence déplacé que l’on 
puisse discuter des projets qu’il porte avec sa majorité 
pour Vaux-le-Pénil et des choix brutaux – comme 
l’augmentation de 25% des impôts locaux – qu’il impose 
sans concertation ni dialogue aux habitants de notre 
commune.

Cette volonté de faire taire celles et ceux qui ne pensent 
pas comme lui et dénoncent ses méthodes lui a fait 
franchir une véritable ligne rouge lors du conseil municipal 
du 23 mai. En préambule à l’étude des délibérations, 
Henri du BOIS de MEYRIGNAC a fait une déclaration à 
charge contre deux élus qui ont courageusement quitté 
sa majorité, et plus généralement contre les oppositions, 
en interdisant aux uns et aux autres de lui répondre en 
séance !

Cette atteinte flagrante à notre droit d’expression 
constitue une nouvelle dérive particulièrement 
inquiétante du maire. Nous avons bien évidemment réagi 
en demandant que soit inscrit à l’ordre du jour du conseil 
municipal du 4 juillet un point nous permettant d’exercer 
notre droit de réponse en séance. Nous n’avons, à l’heure 
où ces lignes sont écrites (20 juin), pas eu de retour à 
cette requête. En cas de refus, nous n’hésiterons pas à 
saisir les autorités compétentes.

Nous vous souhaitons d’excellentes vacances et vous 
donnons rendez-vous à la rentrée. 

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH, P. ESPRIT,  
L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL, D. GAVARD,  
G. DEBOMY et M. GARNIER  
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52 
vlpnv.wordpress.com 
Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie 
Facebook : Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie

VAUX-LE-PÉNIL, NOTRE VILLE OÙ IL FAIT BON VIVRE !
Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble 

Avec ses vastes espaces verts, ses services variés et 
ses nombreuses animations, Vaux-le-Pénil est une 
destination de choix pour les familles en quête de qualité 
de vie et de tranquillité.
 
Son dynamisme se manifeste notamment à travers les 
événements estivaux : fête de la musique, carnaval, 
guinguette et autre village été pour les enfants. Ces 
initiatives renforcent le lien social et font de notre ville un 
lieu convivial.
 
Les nombreux travaux récents témoignent de notre 
volonté de moderniser les infrastructures tout en 
préservant l'identité de la ville. La participation citoyenne 
est également au cœur de notre mandat : réunions de 
quartiers, ateliers pour le projet éducatif de territoire, 
points élus à votre écoute, et réunions publiques PLU 
permettent des échanges constructifs avec la population, 
favorisant une participation active.
 
Face à ces actions, les groupes d'opposition tentent de 
nuire à notre majorité. Nombreux sont les Pénivauxois 
à nous alerter sur leur agressivité et à déplorer leurs 
critiques acerbes, articles mensongers et autres 
pamphlets. Ces attaques des groupes d’opposition visent 
à déstabiliser notre action, mais la conséquence est plus 
lourde : ils ternissent l'image de notre ville et l'action des 
services, et ce, pour un motif purement électoraliste.
 
Malgré ces obstacles, la ville continue de se développer, 
de se moderniser, en conservant son charme : une ville 
verte aux portes des grandes agglomérations. Vaux-le-
pénil est un modèle de développement harmonieux et 
durable, et c'est cette vision que nous devons défendre 
ensemble sur notre territoire !

Céline Erades, Présidente du groupe  
"Vaux-le-Pénil, notre avenir, ensemble"

État
Civil

Naissances
Matteo, Gabriel, José, Jean-Michel, Gérard SERRANO né le 21/04/2024.
Luka, Gabriel LORNE né le 01/05/2024.
Youcef MIMOUNE né le 07/05/2024.
Nohlan, Roman IZZO né le 10/05/2024.
Agathe, Camille, Marie VILLARET née le 25/05/2024.
Elsa-Minga KIBOWA MUNDEDI née le 28/05/2024.
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QUI COÛTE LE PLUS AUX PÉNIVAUXOIS ?
Vaux-le-Pénil notre bien commun 

Dans le dernier Reflets, le Maire nous accuse d'être un 
groupe procédurier coûtant de l'argent aux Pénivauxois. 
Ce n'est pas à la hauteur d’un premier magistrat censé 
représenter tous les citoyens et c'est factuellement faux. 
Nous n'avons engagé qu'une seule procédure, attendue 
par une majorité d'habitants, au Tribunal administratif 
contre la hausse injustifiée de la taxe foncière de 25 %. 
Nous avons, par ailleurs, écrit au Procureur à propos de 
la destruction d'un mur municipal sans autorisation en 
juillet dernier. Il est donc faux de nous accuser de coûter 
de l'argent. En tant qu'habitants vous avez par contre 
financé les multiples études commandées par le Maire et 
restées sans lendemain. En voici une liste non exhaustive : 

-  2019: étude sur l'extension de la crèche municipale  
(9 000 euros) : aucune réalisation.

-  2021 : étude sur les caméras de vidéoprotection  
(19 000 euros) : aucune réalisation.

-  Études-diagnostic et avant-projet sur l'aménagement 
de la Plaine des Jeux (52 000 €) : interrompues par 
décision du Maire, pour rien.

-   recours à un Cabinet controversé pour la confection du 
budget alors que des compétences existent en interne 
(40 000 euros)".

-  Déménagement de la mairie aux Communs du château :  
la « suspension » du projet laisse une ardoise de plus 
de 100 000 euros en différentes études de faisabilité, 
ainsi que les frais liés au mandat de la SPL Melun Val-
de-Seine.

Alors, qui coûte le plus aux Pénivauxois ? Notre groupe 
qui défend avec vous l'intérêt général, ou une équipe 
dépensant de l'argent public dans des études sans 
lendemain ? À vous de juger.

J.GUERIN, A. BOULET, A. BOUTET,V. ZACCARDO
+ d'infos sur FB Vaux-le-Pénil notre bien commun  
ou notre compte Instagram

CITIUS... ALTIUS... FORTIUS...
Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire 

Plus vite, plus haut, plus fort ! Les jeux olympiques et 
paralympiques approchent et nous réservent de belles 
promesses. C’est l’occasion d’y réaffirmer les valeurs de 
paix, de vivre-ensemble et d’humanité en cette période 
difficile et particulièrement troublée.

C’est une opportunité de transformer  la société française 
sur l’inclusion des personnes en situation de handicap, 
sur l’accessibilité des structures, sur la féminisation et 
l’encadrement des associations sportives.

Mais ces jeux olympiques et paralympiques nous 
réservent sûrement aussi de grandes désillusions sur les 
répercussions espérées pour le sport amateur. En effet, 
ils devraient  soutenir et  développer le sport amateur, 
nécessaire à la création d’ambitions pour la jeunesse et au 
vivre ensemble dans toutes les communes. Ils devraient 
également être une vitrine de reconnaissance pour tous  
les bénévoles qui, par leur engagement continu, 
permettent un bon fonctionnement de tous les clubs 
sportifs en France. Sans eux, le sport amateur aurait 
beaucoup de mal à exister et ce, malgré la crise de 
recrutement que traversent toutes les associations. 
Que tous les bénévoles de Vaux-le-Pénil soient 
chaleureusement remerciés pour leur investissement 
quotidien.

A toutes et tous, sportifs ou non, amateurs des jeux ou 
non, notre groupe vous souhaite d’excellentes vacances.

Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson 
« Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire »  
groupe soutenu par le PCF

s

Marie DUMONT  et Maxime ROUQUETTE, mariés le 17/05/2024. 

Manon GUYARD et David COSOLETO, mariés le 18/05/2024. 

Virginie JUMAIRE et Arnaud DEJEAN, mariés le 25/05/2024.

Aurore FRANCKHAUSER et Aurélien PELLEGRINO,  

mariés le 25/05/2024. 

Lauriane PALLANCHIER et Maxime GARCIA,  

mariés le 25/05/2024. 

David MARTIN décédé le 28/05/2024.

Alexandrine TREUNG et Franck DESPREZ,  

mariés le 25/05/2024. 

Rosa TABAN et Thomas BRANTHOME, mariés le 25/05/2024. 

Stéphanie PETIT et Joris LE PETIT, mariés le 01/06/2024. 

Mariages

Décès




